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Nous Sommes Dans LNous Sommes Dans L
´Âge De L´Épouse´Âge De L´Épouse

Apocalypse 3,20 :
 „Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu´un entend ma  
voix et ouvre la porte, j´entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui  
avec moi“.

Ecoutez ce que le prophète de Dieu pour ce temps de la fin dit là-dessus: 
Nous sommes dans les derniers jours. Nous savons tous cela. Et nous 

sommes prêts pour la venue du Seigneur. Ce qu´il faut faire, c´est de vous 
séparer de tout péché. Séparez-vous de tout ce qui est du monde. N´aimez 
pas le monde ni les choses du monde. Ne laissez personne vous tromper 
par des crédos.  Tenez-vous ferme dans la promesse de Dieu, la Parole 
de  Dieu.  Et  cette  Parole,  si  c´est  la  Parole  pour  ce  jour,  Dieu  la 
confirmera ainsi. S´Il ne le fait pas, ce n´est pas la parole pour ce jour. 
La Parole qui est tombée au jour de la Pentecôte ne fonctionnera pas 
pour ce jour. Non, monsieur ; c´était pour la Pentecôte. Ceci est pour l
´Épouse : L´Épouse rentre à la maison. Nous avons reçu quelque chose 
de différent.  Les pentecôtistes ont représenté cela de nouveau. Nous 
sommes dans l´âge de l´Épouse. Le Message de Noé non plus n´aurait pas 
marché aux jours de Moïse. Et les lois de Moïse non plus n´auraient pas 
marché là-bas, aux temps de Paul. Il essayait de leur dire : „vous êtes morts 
à cela. Et vous ne pouvez pas avoir cela. “ (Ga. 3,21-28 ; 2,19-21).

Eglise, vous à qui je suis en train de parler cette nuit à travers la nation, 
si vous vous séparez des dénominations, des souillures et des choses de ce 
monde, et de toutes ces choses qui vous retiennent dans les crédos inspirés 
des  hommes,  dans les  ordres et  des  choses pareilles  –  séparez-vous en, 
regardez en haut ! Soyez prêts. ! Le feu va tomber un de ces jours. Dieu 
le  fera  venir,  quel  spectacle  serait-ce !  Seriez-vous  prêts  quand  Il 
viendra ?  Seriez-vous  prêts  à  monter  avec  Lui  quand  Il  viendra ?  L
´enlèvement secret de l´Épouse surnaturelle… Elle sera transformée de 
mortelle en immortelle ; elle sera changée en un instant, en un clin d´œil 
(1Co. 15 :51-54). “Nous les vivants qui seront restés nous ne devancerons  
pas ceux qui sont morts “. (1Thes. 4 :13-18). [1]



Jésus n´a-t-il pas dit que dans les derniers jours (Mat.24, 24) les deux 
seront si  semblables que cela séduirait les gènes,  les prédestinés,  les 
Elus, si c´était possible ? Ce sera presque comme la vraie chose dans 
les  derniers  jours… Maintenant,  vous  voyez,  c´est  le  temps du blé. 
Nous  entrons  dans  le  temps  de  la  récolte.  Ceci  n´est  pas  l´âge  de 
Luther ; ce n´est pas l´âge de Pentecôte ; ceci est l´âge de l´Épouse.

Comme Moïse a fait sortir une nation d´une nation (Ex.3,1-10), Christ 
appelle aujourd´hui une église à sortir d´une église pour les amener 
dans la  glorieuse  et  éternelle  terre promise  (voyez-vous ?),  la  même 
chose en type.

Maintenant, rejeter cette Personne qui appelle,  Christ, peu importe si 
vous êtes pentecôtiste,  méthodiste,  luthérien,  quoi que vous soyez,  vous 
devez… Il n´y a rien à dire contre eux, rien du tout. Mais dans cet âge-ci 
vous devez accepter la Personne de Christ —qui est la Parole— comme 
ils l´ont fait dans l´autre âge.  Au commencement était  la Parole,  et la  
Parole était avec Dieu, et la Parole était  Dieu. Et la Parole a été faite  
chair,  et  elle  a  habité  parmi  nous,  le  même  hier,  aujourd´hui  et  
éternellement. (Jn. 1,1-5,14 ; Hé.13,8). Voyez-vous ? Vous devez accepter 
cette Personne qui a la Vie Éternelle (Jn. 1.12-13).

Maintenant,  la  Vie  que Luther  avait  était  la  justification. Wesley 
avait la sanctification en plus de cela. L´âge pentecôtiste a eu de surcroît 
la  restitution  des  dons  dans  l´église.  Mais,  maintenant,  c´est  le 
perfectionnement du corps (voyez-vous ?),  les trois phases et à partir 
de là… Ensuite quand la résurrection aura lieu,  la vie qui était dans les 
Luthériens et qui en est sorti, la vie qui était dans les Méthodistes et qui en 
est sorti,  la vie qui est entrée dans l´âge pentecôtiste, toute cette vie  sera 
enlevée de la terre et rassemblée dans le Corps de l´Épouse pour aller 
devant  Jésus-Christ.  (1Thes.4,16-17).  Gloire  à  Dieu !  Oh,  c´est 
merveilleux ! C´est la vérité.

Nous avons tourné le coin. Nous regardons vers le ciel (Luc 21,28), 
attendant la venue de la pierre de faîte sur la pyramide, comme nous 
dirions,  attendant  Sa  venue.  L´église  ressuscitera  bientôt,  et  nous 
devons être prêts. (Ap. 20,5-6) [2]

Nous ne sommes pas dans un âge pentecôtiste ; nous sommes dans 
un autre âge. Voyez-vous ? Nous ne vivons pas dans un âge méthodiste ; 
nous vivons dans un autre âge.  Nous vivons en haut ici dans l´âge de l
´Épouse, l´age de l´appel à sortir de l´église pour se rassembler en vue 
de l´enlèvement.  C´est l´âge dans lequel nous vivons.  A mon humble 
avis, c´est exactement la vérité.
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Et vous pouvez être sincères plus que jamais, cependant, à moins que 
nous sachions ce que nous faisons, tout serait en vain. Revenez à la Parole 
de Dieu, alignez-vous, et ensuite partez ! Alors vous savez. C´est comme 
un soldat, il ne sait pas ce qu´il doit faire jusqu´à ce qu´il reçoive des ordres 
pour agir. Nous devons être des soldats chrétiens et recevoir des ordres 
de  la  Bible  pour  cette  heure.  Pas  le  commandement  d´hier  ni  celui  d
´avant-hier, mais celui d´aujourd´hui qui nous indique le chemin à prendre. 
Reconnaissez l´heure dans laquelle nous vivons ! (Actes 3,19-21 ; Luc 
17,26-36 ; 2Thes.2,1-3 ; 2Tim. 3,1-5).

Et ces événements modernes arrivent trop rapidement, et un jour nous 
réaliserons que nous aurons été laissés derrière, sans rien, et nous serons 
pris, scellés dans la marque de la bête avant que nous nous en rendions 
compte (Ap. 13,16-18).

Maintenant, nous devons attendre avec patience cela, les prophéties qui 
sont promises, chacune d´elles doit s´accomplir dans son âge (Eph. 5,25-
27 ; Ap.10,8-11). Car Cela nous dit d´avance que l´Auteur a déjà fait cela, 
et nous sommes dans l´attente de Le voir le faire encore. En quel temps 
vivons-nous ! C´est quelque chose comme un calendrier. Vous regardez le 
calendrier pour voir quel jour de l´année vous êtes,  et vous consultez la 
Bible de Dieu pour voir dans quel âge nous vivons (Ap. 3,14-21). Nous 
ne vivons pas dans l´âge méthodiste, ni dans l´âge baptiste.  Nous vivons 
dans l´âge de l´Épouse, de l´appel, ramenant à Dieu à travers la voie 
par laquelle Il a promis de le faire. Il a promis de le faire (Ap. 10,7 ; 
Mal. 4,5-6 ; Mt. 17,11). [3]

Maintenant,  cela commence à se retirer,  le blé commence à se faire 
voir.  Ceci n´est pas l´âge pentecôtiste ; c´est le dernier âge, c´est l´âge 
de l´Épouse, c´est la Lumière du Soir (Zach. 14,6-7), c´est le moment où 
Malachie 4 doit s´accomplir conformément au modèle de Dieu. C´est le 
temps où Luc 17,30 doit s´accomplir. C´est le livre de Jérémie et celui de 
tout  les autres prophètes,  Joël  a  parlé de ces jours (Joël  2,28-32).  C´est 
maintenant  ce  jour.  „Mon  oreille  avait  entendu  parlé  de  toi ;  mais 
maintenant mon œil t´a vu. “ (Job 42,1-6) [4]

 
Remarquez,  vivre  dans  la  lueur de  Luther,  vivre  dans  la  lueur  de 

Wesley, vivre dans ces lueurs du passé, c´est pourquoi ils ne voient pas la 
vraie  lumière.  S´ils  pouvaient  s´arrêter  quelques  instants  et  prendre  la 
Bible  et  la  lire,  ils  verraient  que ceci  est  la  lumière promise  pour cette 
heure. (Jn. 12,35-36).
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Maintenant  nous allons bientôt  prendre  certaines  de ces  choses.  Il  a 
promis  selon  Malachie  4,5-6  que  ces  choses  arriveraient.  Il  a  promis  à 
travers toutes les Ecritures qu´elles arriveraient.

Remarquez  Israël  aussi,  notre  type,  dans  le  voyage  (Regardez) ;  ils 
mangeaient la manne qui était leur vie, qui leur donnait la force, la vie. Est-
ce vrai ?  Israël ne pouvait pas manger la manne qui était tombée la 
veille (Ex. 16). C´était contaminé ; c´était pourri. Ce n´était pas bon pour 
eux,  ils  en mourraient.  La manne qui les avait gardés en vie hier les 
tuerait aujourd´hui. La Bible a dit qu´il y avait des germes dedans, c´était 
contaminé.  Chaque  jour,  ils  devaient  recevoir  une  nouvelle  manne. 
Amen. Et qu´est-ce que cela veut dire ? Les gens qui se nourrissent de la 
manne de Luther, Wesley et ceux du passé, vous mangez de la nourriture 
contaminée qui est en train de vous tuer spirituellement. Voyez-vous ? 
Cela vous tue dans vos traditions.

La manne d´hier, de Luther ne marcherait pas pour les Méthodistes. La 
manne  méthodiste  ne  marcherait  pas  pour  les  Pentecôtistes.  La manne 
pentecôtiste ne marcherait pas aujourd´hui. Voyez-vous ce que je veux 
dire ? Cela tombe chaque jour, fraîchement, au jour le jour, et il en est 
de même pour les  âges de l´église  aussi. La manne de Luther  était  le 
message de la justification. Le message de Wesley était la manifestation de 
la sanctification.  L´âge pentecôtiste était la restitution des dons. Mais 
ceci est l´introduction de la Pierre de Faîte, le dernier jour, l´Arbre-
Epouse. C´est contraire à tout le reste. Mais c´est la même Lumière 
pour ceux qui sont mûrs ; comme le soleil qui brille aujourd´hui (en 
décembre)  est  le  même  qui  fera  mûrir  le  grain  pour  la  récolte  en 
juillet. Voyez-vous ce que je veux dire ? Mais la Lumière aujourd´hui 
en décembre ne fera aucun bien en juillet. Elle devra être plus forte ; le 
blé est plus développé. Il est prêt à le prendre. Amen. Assurément. Le 
blé n´aurait pas pu le supporter en ce temps-là. Il le pourra plus tard. La 
saison n´était pas alors venue, maintenant elle est là. [5]

Matthieu  24,28.  „En  quelque  lieu  que  soit  le  cadavre,  là  s
´assembleront les aigles“. Qui est le cadavre et qui sont les aigles ? (Luc 
17,36).

Que  signifie  le  cadavre ?  Le  cadavre  est  la  nourriture  des  aigles. 
Maintenant, un aigle dans la Bible typifie un prophète. Un prophète est un 
aigle. Dieu se réfère à Lui-même comme un aigle (Deut. 32,11-12), et nous 
sommes  alors des aiglons, nous les croyants. Vous voyez ? C´est quoi le 
cadavre dont les aigles se nourrissent ?  C´est la Parole.  Où que soit  la 
Parole, la vraie nature de l´oiseau se révèlera. Voyez ? Un aigle qui veut 
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de la viande fraîche, il doit l´avoir. Il n´est pas une buse ; il est un aigle. 
Vous ne pouvez pas lui donner quelque chose de dénominationnel, il doit 
avoir la nourriture des aigles ; c´est la viande la plus fraîche, pas ce que 
Moïse  avait,  pas  ce  que  quelqu´un  d´autre  avait,  pas  ce  que  Sankey, 
Finney, Knox, Calvin avaient; mais la Viande qui a été tuée maintenant 
même, pour ce jour. Et c´est cette partie de Christ qui est morte pour 
que cette Parole soit confirmée. C´est ce qu´ils mangent. Comprenez-
vous cela ?

Pas ce que Noé a fait, ni ce que Moïse a fait, c´était des exemples. Nous 
voyons et lisons ce qu´ils ont fait, mais ce qui importe,  c´est ce qu´Il a 
promis  de  faire  maintenant (Eph.  1,15-19).  C´était  la  Parole  en  ce 
temps-là ; c´était le cadavre pour ce jour-là. Le jour de Wesley était le 
cadavre pour ce jour-là. Le jour de Luther était le cadavre pour ce jour-là. 
Mais  les  aigles  ne  retournent  pas  à  cela.  C´est  déjà  contaminé.  Ce qui 
restait devait être brûlé, même pour la communion ; ne le laissez pas pour 
la génération suivante. Selon la Bible, quand vous prenez la communion, 
ce qui en restait, ne le laissez même pas jusqu´au matin suivant ; brûlez-le. 
Est-ce à cela que vous vous référez ?  Non, monsieur. Nous avons de la 
nourriture  fraîche  aujourd´hui ;  c´est  la  Parole  promise  pour  cette 
heure, pour être manifestée dans cette heure (1 Jn. 3,1-3 ; Mat. 25,6). C
´est la que s´assemblent les aigles, c´est là où se trouve le cadavre. Nous 
pouvons rester longtemps là-dessus, mais je suis sûr que vous comprenez 
ce que je veux dire. [6]

Remarquez, c´était le premier grain du blé de Dieu (Actes 26,22-23). Et 
aujourd´hui, Il a été arraché de la terre et agité au-dessus du peuple par la 
puissance de la résurrection  parce qu´il a été le premier fils de Dieu à 
arriver  à  la  pleine  maturité  pour  être  en  Dieu (Oh  quelle  leçon 
glorieuse !).

Il  a  été  agité  au-dessus  de  la  semence  promise  qui  a  reçu  la 
promesse de la Vie. Il  a été agité au jour de la Pentecôte (Actes 2,1-21) 
lorsqu´il vint du ciel un bruit comme celui d´un vent puissant et impétueux, 
et Il fut agité au-dessus du peuple, le peuple de la Pentecôte qui était dans 
la chambre haute à la Pentecôte, attendant la venue des bénédictions (Luc 
24,48-53) ; Nous voyons qu´Il sera agité encore dans les derniers jours, 
selon Luc 17,30, encore au Jour du Fils, au jour où le Fils de l´homme 
sera révélé ou agité encore au-dessus des gens.

Et avec tous les enseignements que nous avons et la confirmation de 
la Parole de Dieu par la Parole de Dieu, par les signes, les miracles - nous 
voyons aujourd´hui que cette Parole est de nouveau agitée au-dessus des 
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gens, que les traditions mortes des l´homme sont bien mortes et que le 
Fils de l´Homme est de nouveau vivant à travers le Baptême du Saint-
Esprit juste au milieu de nous et nous donne la vie.

Comme Christ  est  le  premier  à  ressusciter  des  morts  parmi  tous  les 
prophètes (comme cela est typifié en plusieurs endroits. Il est les prémices 
de ceux qui sont endormis) (1 Co. 15, 20-23 ; Actes 26, 22-23) ; dans la 
Venue de Christ sous la forme de l´Épouse, sortant de l´église, il doit y 
avoir une gerbe qui sera encore agitée dans les derniers jours. Oh là là !

Agiter la gerbe, qu´est-ce que cette gerbe ?  La première à venir à la 
maturité (Lev. 23, 9-14), la première qui a montré que c´était du blé, qui a 
montré que c´était  une gerbe.  Alléluia !  Je suis sûr que vous voyez ce 
dont je parle. C´est agité au-dessus des gens.  Et pour la première fois, 
quelque  chose  va  se  produire  pour  l´âge  de  l´Épouse,  pour  une 
résurrection de l´âge sombre des dénominations ; il y aura un Message 
montrant  que  la  pleine  maturité  de  la  Parole  est  revenue,  dans  sa 
puissance totale, et elle est en train d´être agitée au-dessus des gens par 
les mêmes signes et prodiges qu´Il a accomplis autrefois.

Jésus à son Épouse : „Parce que je vis, vous vivrez aussi“. „…Car je  
vis et vous vivrez aussi“ (Jn. 14, 18-20). Quelle résurrection était-ce ! Et 
quelle résurrection est celle-ci ! Être vivifié d´entre les morts, être rendu à 
la vie en Christ Jésus par la Puissance vivifiante de Dieu (Eph. 2, 1-17).

Il a été agité devant eux ; la Parole qu ´Il était a été agitée devant eux 
en ce temps-là, au jour de Pentecôte. La Parole manifestée. Et comme je le 
dis, Il doit être agité de nouveau dans les derniers jours. [7]
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